



・・・大野南地区・・・

大野南地区は、南区の玄関口として発展し、区役所やパスポートセンターが設置されている南区の中心的な地区です。また、市民の手によるイベントも盛んに行なわれ、にぎわいをみせています。

大野南地区優秀賞



【撮影者】加藤 靖士
【タイトル】太陽に向かって
【撮影場所】上鶴間一丁目
【コメント】目の前に大きな真っ赤な太陽が昇ってきました。そこにウォーキングランナーが。

○審査員寸評○

一見して画面に引き込まれました。朝の街の素晴らしい風景。右半分は道路をたっぷりと見せ、その先にサンライズを、左半分に住宅を取り込み、そして手前に人物を配することで太陽との斜め構図を創り出しバランスをとっています。実に巧みな表現で、優れた技量を感じます。

「第10回 南区私のイチ押し写真」
応募作品発表



【撮影者】村田 行男

【タイトル】秋の遊歩道

【撮影場所】遊歩道 黒河内病院近く

【コメント】今日はカメラを持って散歩
ふと秋を見つけました



【撮影者】家泉 桂一

【タイトル】はやぶさの街のハヤブサ

【撮影場所】相模原市南区相模大野（相模大野駅南口）

【コメント】小惑星探査機「はやぶさ」の街相模原市
に、野鳥の「ハヤブサ」を見つけました。

「ハヤブサ」は海岸などの断崖に住み、獲物を見つけ
て急降下するときの速度は 380km/h で世界一早く飛
ぶ鳥とされています。

近年では都市部のビルに生活圏を移す例が見られま
すが、駅ビルが断崖に似ているのでしょうか、ここで
翼を休める姿をよく見かけます。

この辺には同じハヤブサ科の「チョウゲンボウ」も居
て、カラスと小競り合いをしています。



【撮影者】とのさま

【タイトル】境川で泳ぐカルガモ

【撮影場所】境川

【コメント】きれいになった境川で泳ぐカルガモに
遭遇した時の一枚です。安心して泳いでいるのか
な？



「第10回 南区私のイチ押し写真」
応募作品発表



【撮影者】とのさま

【タイトル】思わず起立？

【撮影場所】境川

【コメント】玄関を開けて川を見ていたら、川の向こうからこちらを見ているイタチを発見。思わずシャッターを切りました。

【撮影者】後藤 洋子

【タイトル】学校橋

【撮影場所】上鶴間2丁目

【コメント】まず、名前が好きです。すでに父親になった子を含めた3人息子が小中学校への登下校で渡った3メートルあるかないかほどの短い橋。その橋に続く階段。

今は老犬二頭の散歩で毎日通っています。

昔も今も大好きな場所です。



【撮影者】竹の子

【タイトル】天国への道

【撮影場所】市内南区 マンション6F

【コメント】オオヤマ神社の神様の通り道？

「第10回 南区私のイチ押し写真」
応募作品発表



【撮影者】石渡 健太郎

【タイトル】賑わい戻る大野の名物

【撮影場所】相模大野駅ステーションスクエア(大野南地区)

【コメント】区役所も位置し、南区の玄関口である相模大野駅には、季節に応じた飾りが飾られます。なかでも、クリスマスツリーは恒例の大イベントです！

飾り付けが毎年変わるため、毎年楽しむことが出来ますよ！

コロナウイルスの影響で2年間は人も減っていましたが、今年は日曜日の夜でも賑わいが戻ってきました。



【撮影者】山下 優月

【タイトル】秋空とイチョウ

【撮影場所】南区相模女子大学マーガレット本館前

【コメント】マーガレット本館前のイチョウ並木と快晴の空がとても綺麗だったので撮影しました。

その横にある木も紅葉して、とても秋らしいものになりました。



【撮影者】山下 優月

【タイトル】冬に咲いた一輪の花

【撮影場所】南区相模女子大学グラウンド上空

【コメント】この写真は、昨年ですがオンライン文化祭最終日に大学が打ち上げた花火です。友達と部活帰りにこの花火を見て感動したことを今でも覚えています。私の一番お気に入りの写真です。

